

Leo Marcazzolo

"Las mujeres que sólo quieren ser novias"



Publimetro Digital ¡Pincha aquí!

Publicado 15:43 h. 02-05-2012



Foto: gettyimages

# Las personas nacidas en invierno tienen mayor posibilidad de padecer esquizofrenia

Un estudio publicado por científicos de la Universidad de Granada concluye que las personas nacidas en invierno tienen mas probabilidades de sufrir esquizofrenia cuando son adultos. Esto esta relacionado con la falta de vitamina D.

Los científicos recopilaron los datos de mas de 300 personas que se encontraban hospitalizadas entre 1998 y 2006, observando que una gran proporción de los pacientes esquizofrenicos cumplia años durante el invierno, debido a las restricciones alimenticias del existe en esta epoca.

Segun los autores, estos resultados se explicarian por deficits nutricionales. Durante el invierno hay menos horas de luz solar y el cuerpo produce menor cantidad de vitamina D, cuya carencia esta relacionada con el desarrollo de la enfermedad. Este hecho tambien podria explicar la mayor cantidad de esquizofrenicos en los paises del norte. Ademas, otros estudios han demostrado que cuando la madre tiene un peso bajo y deficits nutricionales, el niño tiene mayor probabilidad de sufrir esta enfermedad mental.

"El mayor riesgo podria ser un efecto de diversos agentes ambientales que actuen durante la gestacion, tales como complicaciones obstetricas, infecciones virales (en particular durante el segundo trimestre de embarazo) o deficits nutricionales" ha explicado a SINC Jose Maria Martinez Ortega, uno de los autores.

Este trabajo amplia el estudio realizado por investigadores de la Universidad Vanderbilt en Tennessee (EE UU) que analizo la relacion entre la alteracion del reloj biologico y la fecha de nacimiento.

## Lo último



- Horóscopo para este jueves 3 de mayo
- Viddy: La estética de Instagram también en video
- Columna de René Naranjo: "Choferes, criminales y adictos"

## Las más vistas



Captan a Alexis Sánchez junto a Michelle Carvalho "juntos" en Barcelona

La alocada vida de modelo de Michelle Carvalho

"Millonario Alta Tensión" entrega por primera vez \$30 millones

## Más comentadas



Captan a Alexis Sánchez junto a Michelle Carvalho "juntos" en Barcelona